

La arquera de Narón se quedó a un punto de luchar por el oro

Mon Vidal finaliza el año con un cuarto puesto nacional

Redacción / Ferrol

La integrante del Arco Narón Mon Vidal culminó ayer en Lleida su mejor campaña profesional con la consecución de la cuarta plaza en el Campeonato de España absoluto en la modalidad de compuesto femenino. La arquera naronesa acusó en la ronda de semifinales una cierta presión y, aunque mantuvo el nivel del torneo, se quedó a un único punto de haberse metido en la lucha por la medalla de oro.

Ya en el cruce por el tercer y cuarto puesto, Vidal no pudo con su contrincante y finalizaría sin el premio de la medalla. Sin embargo, no

puede pedir más a esta campaña la competidora del Arco, ya que suma esta cuarta posición a su victoria en uno de los grandes premios del año así como al liderato que ostentó del ranking nacional durante buena parte de la temporada.

En cuanto a los restantes participantes de Ferrolterra, sería la también competidora de compuesto Elisa Novoa la que llegaría más lejos, hasta octavos de final, mientras que Carlos Romero -del club Silex de As Pontes- y Anxo Grandal D'Anglade caerían en la primera ronda. El también naronés Xaquín Mira, cuya posición final estaría entre los 16 primeros, cayó en

el tercero de sus cruces directos, mientras que el junior Anxo Grandal García tuvo un rival muy duro en primera ronda y, a pesar de realizar una elevada puntuación, también se quedaría fuera de la competición.

Copa de autonomías

En la jornada de hoy se disputará la Copa de España de Federaciones Autonómicas, en la que Galicia ha conseguido la clasificación para disputar la prueba de arco recurvo masculino. Xaquín Mira, del Arco Narón, ejercerá en este caso la representación de la comarca en la cita por comunidades.



La naronesa también ha conseguido el subcampeonato estatal de clubes

Los gallegos dominaron la Bandera Príncipe de Asturias de traineras

Redacción / Ferrol

Las embarcaciones gallegas eran mayoría absoluta y dominaron con claridad la prueba que ayer tarde tuvo lugar en la localidad asturiana de Castropol.

Perillo, Rianxo, Ares y A Cabana ocuparon las cuatro primeras posiciones de una XX Bandera Príncipe de Asturias en la que no compitieron tripulaciones de esta comunidad autónoma y en la que, además de los clubes ya mencionados, tomaron parte Laredo, Kaiuku, Esteirana y Muros.

Ares y A Cabana mantuvieron su particular duelo

en la primera de las tandas de competición, lo que llevó a ambas a ocupar, respectivamente, las dos primeras plazas. En la segunda manga, las embarcaciones de Perillo y Rianxo hicieron lo propio, aunque finalmente serían los primeros los que se impondrían en el emparejamiento y se llevarían la Bandera.

El buen tiempo realizado por los dos botes de Ferrolterra les llevó a ocupar la tercera -Ares- y la cuarta plaza -A Cabana-, lo que les confirma como dos de las mejores tripulaciones gallegas en regularidad de competición.

Prueba liguera hoy en Perillo

Sin casi tiempo para recuperarse de su participación en la Bandera Príncipe de Asturias, las traineras de Ares y A Cabana retornan a la competición hoy en Perillo, donde tendrá lugar una nueva cita de la Liga Gallega de esta modalidad de banco fijo. Se trata de una regata puntuable en la que los de Ferrolterra volverán a medir sus fuerzas con sus habituales rivales. Cuando restan cuatro pruebas -incluyendo la de hoy- para que se dé por terminada la competición de este año, los locales se encuentran en la zona media de la tabla, aunque la progresión de los aresanos en las últimas citas permite suponer que podrán avanzar algún puesto en la clasificación. A Cabana, por su parte, no ha tenido fortuna en las recientes regatas, pero tanto la calidad de sus remeros como sus posibilidades de rotación hacen que estén en disposición de recuperarse.

Rocío Rodríguez correrá por las medallas en los 1.500 metros

Jornada gris para las atletas del Ría en el Estatal senior

Lorena Vázquez fue la única corredora del club ferrolano en clasificarse para una final, la de los 400 metros vallas, que tendrá lugar esta tarde

Redacción / Ferrol

Primer día de torneo y cierta decepción para las competidoras del Ría Ferrol que toman parte en el Campeonato de España absoluto que vivirá en el Estadio Mediterráneo de Almería su segunda sesión durante el día de hoy. La jornada empezaba mal desde primera hora de la mañana para la representación local, ya que la marchadora Eva Iglesias se veía forzada a abandonar en la prueba de los 10 kilómetros en la que la dominadora fue María Vasco. Iglesias, sin embargo, ha vivido una gran campaña que no debe verse empañada por esta circunstancia.

Ya en la sesión de tarde, el club ferrolano comenzó a recuperarse merced a la actuación en la prueba de los 400 vallas de Lorena Vázquez, que mejoró su marca personal en unas décimas para meterse en la final que tendrá lugar hoy. No corrió la misma suerte la también integrante del Ría María Palacios, que no consiguió pasar

el corte de los 100 metros liosos al marcar en su semifinal un tiempo de 12.55 y entrando quinta.

En los 800 metros, ninguna de las dos competidoras del Ría estarán presentes en la final, aunque ambas realizaron carreras bien distintas. Así, Gema Barrientos terminaba cuarta en la semifinal y batía su mejor marca personal con un registro de 2:08.49.

Sin embargo, la rapidez con que se corrió la segunda de las rondas clasificatorias la privó del pase por tiempos a la carrera decisiva y dejó fuera de combate a Susana Castro, que pasó muchos problemas desde el principio y terminó en la octava plaza.

El Campeonato de España se desarrolla en el estadio de Almería

Otra ferrolana que disputará una final en la jornada de hoy será la fondista Rocío Rodríguez, que compite por

el club Puerto de Alicante. En la más rápida de las dos semifinales de la prueba de 1.500 metros, Rodríguez finalizaría tercera -por detrás de Iris Fuentes-Pila y Nuria Rodríguez-, con un tiempo de 4:21.79 y entraría por puestos en la lucha por las medallas que tendrá lugar esta tarde.

Finalmente, en los concursos, ni Ruth Ndoumbe en salto de longitud ni Ascensión Rodríguez en lanzamiento de disco consiguieron pasar la mejora de sus respectivas pruebas. Ndoumbe, que hizo una buena primera tentativa de 5,45 metros con viento en contra, efectuó a continuación dos nulos. Rodríguez, por su parte, realizó un mejor intento de 41,66 metros y finalizó en la décima plaza.

Durante la jornada de hoy domingo, otras dos atletas del club departamental disputarán sendas finales en Almería. Se trata de la fondista Amaya Sanfábio que participará en la prueba de los 3.000 metros obstáculos y de Raquel Cuesta de Rioja que lo hará en el triple salto femenino.